学校だより



平成 30 年 7 月 19 日 尼崎市立尼崎養護学校 No. 7

1学期を振り返る!!

小学部・中学部・高等部、全校児童生徒 49 名でスタートした 1 学期。新しい友だちや先生との 出会いがあり、少し緊張したスタートだったと思いますが、徐々に慣れ、友だちや先生方と一緒に 様々なことに取り組んだり、チャレンジしたりしました。

有馬富士公園への全校遠足、現体育館での最後の体育祭、中学部の修学旅行、小学部の体験チャレンジ学習などの行事はもちろん、日々の学習でもそれぞれの目標達成に向け、スモールステップで取り組み、充実した毎日を過ごすことができたことと思います。

6月に実習に来た大学生が、終了後「自分の力で何事も成し遂げようと挑戦する姿に感動し、自分ももっと成長しなければいけないと身をもって感じました。」と言う感想を述べてくれました。まさに、子どもたちの日々の頑張りが伝わってこその感想であると嬉しく思いました。それとともに、この新鮮な思いを我々教職員が常に意識しながら子どもたちと関わっていかなければいけないことを改めて感じています。

懇談で1学期の頑張りや新たな目標などを確認していただいたと思います。子どもたちの成長を 支えるためには、家庭と学校の連携がなければならないと考えています。そのためにも、普段から こまめな連絡が大切ですので、よろしくお願いします。

そして、夏休み 20日(金)の終業式(今回は、冷房のない体育館ではなく、各教室で校内放送での終業式とします.)が終わると、長い夏休みに入ります。ご存知の通り、今年の夏は、想像を超える暑さになっています。例年、夏休みになると熱中症はもちろん、海・プールなど水による事故も更に多くなります。まだまだ暑さも続くようですので、体調管理などにはくれぐれも気をつけましょう。

児童生徒紹介のコーナー

高等部2年生の柿本翔太くんから、授業で取り組んでいる様子を、是非学校だよりに載せてほしいと依頼がありました。新鮮な野菜を校長室前に展示しています。

それぞれが頑張っている様子は、学年通信などでお知らせしていると思いますが、今後は、依頼があれば、学校だよりでも紹介していこうと思います。(内容については、相談させていただきます)

『全校生や保護者の皆さんに、是非アピールしたい』ことがあれば、校長室まで!!

生徒会主催交流会(7/9) 「黒ひげ危機一髪」・・・なぜか最後まで飛ばず、 ぼうぜんと見つめるみんな(^^;)



どうも こんにちは

かきもと菜園園長の柿本翔太です。

苗を選ぶところから計画して、大事に育 てました。元気に育ったのでかきもと菜



児童集会(7/18) 夏休みのくらしについ て&ちょこっとお楽し み! 盛り上がりました(^0^)



年間予定でもお知らせしていますように、今年度、移転・ 引越の関係で、2学期の始業式は、8月29日(水)となっ ています。体調に十分気をつけていただき、子どもたちが元 気に登校してくれることを待っています。